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"Se deja ver en el horizonte el final de la plataforma que ha hecho y deshecho en Villalbilla durante los últimos 24 años". Así de contundente se mostraba Cs en un comunicado. Y para reforzar sus palabras, recordaban algunas de las cosas que se han dicho en los últimos Plenos de la localidad.

"Ideas caducas, proyecto amortizado y equipo agotado, se mostraron a la luz pública por voz de sus integrantes en declaraciones públicas. Cruce de acusaciones, con recientes intervenciones de sus concejales y el alcalde del que los lectores, siempre tan agudos, sacarán sus propias conclusiones. La información aquí condensada está recogida de la WEB del Ayuntamiento. No se coman una coma

Intervenciones:

Fernando Montero Martín, Concejal de la PIM, 4º Teniente de Alcalde, Concejalía de Atención al Ciudadano y Transparencia, Concejalía de Nuevas Tecnologías, Concejalía de Escolarización y Gestión de Centros Educativos:

- Me queda despedirme. Todos sabemos que este cargo, pues tiene un inicio y un final y ahora ha llegado al final. ¿Cómo me voy? Pues me voy con mucha serenidad, muy tranquilo, pues como soy yo. Con la conciencia muy limpia. Pero también me voy con una tristeza enorme. Jamás, yo me esperaba salir de aquí y que termine este ciclo bajo estas circunstancias. Y además de triste, y esto quizás sea lo peor, me voy muy decepcionado. Decepcionado por la incomprensión, la falta de empatía en algunos momentos, quizás frialdad, exceso de cálculo, casi milimétrico, para que todo encajase como realmente está encajando. Lamento mucho decir que no me identifico con las actuaciones y con determinadas decisiones que se han producido en esta plataforma. En esta época, y en estos tiempos que estamos viviendo, en el que la sociedad y los dirigentes políticos están teniendo una sensibilidad especial en cuidar, en comprender, en empatizar con los problemas de salud mental que tanto han azotado a esta sociedad y el ritmo de vida que llevamos, he comprobado muy de cerca que esta plataforma, la PIM no ha sido así. Antes he dicho que la PIM era diferente al resto y así es, pero la decepción ha llegado de la mano de sus dirigentes, a los que yo idolatraba y he visto, y he palpado, una falta de empatía, de comprensión y de sensibilidad absoluta en referencia a este asunto tan sensible y tan delicado. Todos, todos tenemos el derecho y la desgracia de enfermar, sea de lo que sea. Todos, todos tenemos el derecho a recuperarnos, como así ha sido, y en este caso sin consecuencias, ni represalias, ni castigos posteriores. Por tanto, no tengo más remedio que dar un paso al lado que no atrás. y desear suerte a los que la necesiten, que alguno habrá que la necesite. Y por supuesto que no se vean en la misma situación nunca. Y desear mucha salud. Y en el caso de que no la tengan, que se vean arropados como se merecen. Dicho todo lo anterior: satisfecho, tranquilo, pero triste, decepcionado y defraudado. Y quién sabe, pues quizá nos volvamos a ver, gracias a todos.

Antonio Barahona Menor, Concejal de la PIM desde 1991, Alcalde Presidente:

- Yo evidentemente llevo mucho tiempo en la política local. ¿Eh? Ya sabéis que empecé en el año 92, o sea, antes de ayer, antes de ayer, hace 30 años. Entonces, bueno, pues tengo muchísimas vivencias que ya las he hecho patente en muchísimas ocasiones, y no las voy a repetir, porque es de todos los que vecinos de Villalbilla conocido, no. Empecé siendo concejal cuando un alcalde era otro, otro vecino de Villalbilla conjuntamente, era del Partido Socialista y ya en el año 1999, con la plataforma independiente municipal, pues fui su alcalde y desde entonces, pues me enorgullezco de haber contado con la confianza de los vecinos de Villalbilla hasta ahora no. Por la PIM, por nuestro, por el gobierno municipal han pasado muchísimos concejales. Concejales que continúan desde el inicio de los tiempos. Cuando digo inicio de los tiempos hablo de nuestros tiempos, no de los tiempos del mundo…

Divina Morales García, Concejal de la PIM, Concejalía de Cultura, Concejalía de Juventud, Concejalía de Atención al Consumidor y Concejalía de Transportes y Movilidad:

- No estoy de acuerdo que es una decisión de equipo, no ha sido una decisión de equipo y hay que decir las cosas realmente como son, lo que pasa es que el equipo tiene que aceptarlo y bueno, pues... ¿Que se renueve o no un equipo? Por supuesto, quien lo decide, la persona que lo decide, pues está en su derecho de hacerlo. Pero los motivos realmente no se tratan de una renovación. Yo me voy, no porque no se cuente conmigo, sino porque no me siento identificada con lo que he tenido que escuchar últimamente o quizá vivir. Entonces sí que me he sentido muy identificada con el trabajo de estos años. ¿Vale? Yo entré a un equipo y me voy de algo que no considero equipo. Se quedan grandes trabajadores aquí, pero para mí ya considero que no es un equipo porque en un equipo deciden todos, no deciden solamente uno o dos. Entonces, pero es mi visión desde dentro y por el motivo también por el que yo no quiero continuar y por otras muchas más cosas que no serían agradables contar, ¿vale?
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